



AUMÔNERIE CATHOLIQUE DES PRISONS

L'AUMÔNERIE CATHOLIQUE DES PRISONS L'EGLISE AU SERVICE DES PERSONNES DÉTENUES

« Annoncer aux captifs leur libération » (Luc 4,18)

« J'étais en prison, et vous êtes venus me voir...Chaque fois que vous avez fait cela à l'un de mes frères, à l'un des plus petits, c'est à moi que vous l'avez fait. » (Évangile de Matthieu, chapitre 25)

Aumônier catholique des prisons à la Maison Centrale de Saint-Maur depuis dix ans, je dois cesser cette mission au mois de mai, atteint par la limite d'âge.

Par ce bulletin paroissial, je fais appel à notre communauté pour demander une ou plusieurs personnes qui pourraient disposer d'une plus grande disponibilité à un moment de leur vie.

Si votre vie familiale, votre activité professionnelle vous le permet, mais surtout si vous êtes jeune retraité entre 60 et 65 ans, vous pouvez mettre ce temps disponible au service des personnes détenues.

L'aumônier va à la rencontre de ces personnes lors de ses visites en cellule dans leur intimité. Nous voyons alors que nous partageons la même humanité dans nos échanges ou nos silences. Il vient au nom d'un Dieu qui accueille et reçoit l'être humain dans sa fragilité, ses doutes et ses manquements. Être là pour apporter la lumière à ceux qui sont dans l'ombre en sachant que le Christ est entre nous et qu'ils sont appelés à la liberté.

L'aumônier a pour mission de célébrer les offices religieux d'administrer les sacrements en présence d'un prêtre. Il apporte aux personnes détenues une assistance pastorale.

En recevant une lettre de mission, vous serez alors témoin, par votre engagement personnel dans la société et dans la communauté ecclésiale, que l'Eglise se construit au-delà de toute séparation ou discrimination entre les hommes et qu'une fraternité, toujours à construire, est possible.

Cette mission nécessite une formation pastorale en même temps qu'une connaissance des règles du monde carcéral.

Si vous êtes intéressé, prenez contact avec le Père Stéphane Maritaud. Je me tiendrai, bien sûr, à sa disposition pour partager mon expérience personnelle. Je ne souhaite pas laisser ces hommes que j'ai accompagnés tout au long de ces dix années, orphelin de l'aumônerie catholique, porteuse d'espérance et de dignité.

Merci pour eux.

Jean-Pierre Devaux

Châteauroux, le 24 janvier 2023

Contacts :

Maison paroissiale 02 54 34 12 70 du lundi au vendredi le matin, ou le mercredi après-midi

sts-apotres.chateauroux@diocese-bourges.org

resurrection.chateauroux@diocese-bourges.org

Jean-Pierre DEVAUX

06 85 66 34 47

jpdevaux36@orange.fr